
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOKYO 2018」。将来のトラック物流を担う子供達に我が業界を
どんどん PR しましょう。まずは知ってもらうだけでもいいじ
ゃないですか。みんなで力を合わせましょう。 
東ト協の未来のためにも。よろしくお願い致します。 
JUST DO IT! YES WE CAN! 

 

◇『平成 30年度 第 1回本部連絡会』 

 7月 31 日（火）平成 30年度第 1回本部連絡会（宮本本部連
絡委員長）が開催され、本年度東ト協会長にご就任された浅井
会長をお招きして、ご自身の生い立ちから、東ト協会員サービ
スの充実強化、新たな情報提供及び「働き方改革」など、東ト
協運営についての様々な諸問題への対応を語って頂きました。 
また、ロジ研メンバーより、ホワイト認証、M&A 等の様々な

意見があり、浅井会長との有意義な懇談が出来ました。 
 今後、本部連絡会は、副会長の皆様もお招きして意見交換会
を開催すると共に、事務方の専務、常務との意見交換を予定し
ております。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇『平成 30年度 ロジ研受賞者を祝う会』 

8 月 2 日（木）明治記念館にて 62 名の多数参加を頂き盛大
に開催し、関東運輸局長表彰及び東京運輸支局長表彰の表彰式
をおこないました。 
 

◇『ロジスティクス研究会 会員様』 
 

 

 
 

環境委員会でしっかりと検討しながら進めてまいりたいと考
えております。幸いにもこれまでの 2 期 4 年の間、環境委員
に就任しておりましたので、委員会の運営については理解し
ているつもりでありますが、不備がありましたらご指導のほ
どよろしくお願いします。 
所属は文京支部です。文京支部では支部会員のご協力を頂

き、青年部長・壮年部長そして支部長を 13 年間務めてまいり
ました。その後は、東京都トラック協会等で監事を 6年務めて
まいりました。これからは今までの経験を生かして、東京都ト
ラック協会の少しでもお役に立てればと思っております。 
環境委員長としてのお願いですが、「グリーン・エコプロジ

ェクト事業」ならびに「東京都貨物輸送評価制度」にも未参加
の事業者の皆さまには是非、ご参加をお願い致します。 
今後とも、ロジ研会員の皆様にはご指導・ご協力のほどよろ

しくお願いいたします。 
 

◇『東ト協の未来』 
 

 

 
 

を置いて 40年が過ぎようとしている事にごく最近気づいてし
まい、ふと自社の状況を振り返ると世代交代していないのは
社長だけ。いつの間にか事業承継を真剣に考えなくてはなら
ない年齢に達していました。振り返ると東ト協青年部卒業後、
ロジ研に籍は置いておりましたが、不良会員でなかなか参加
できずにおりました。しかし、ロジ研の活動自体は常に注視し
ておりましたので、その中から多くの事を自社の経営に役立
たせていただきました。ありがとうございます。 
さて、この度本部で広報・情報委員会を担当することとなり

ました。我が国の重要な社会インフラを担う「誇り高き業界」
であるはずの我が物流業界は、かつてない深刻なドライバー
不足に喘いでおります。この業界が「若者の就きたい仕事№1」
になるためにも、正確できめ細かい情報発信が不可欠です。 
従来型の通り一遍の広報活動には限界があります。例えば

ロジ研会員の皆様は各方面で活躍されている方ばかりですの
で、地元の商工会議所や交通安全協会、法人会等様々な会合に
参加される機会も多いと思います。そのような場で積極的に
我が物流業界の現状を生の声で発信してください。そのよう
な地道な活動も広報の一環だと私は考えます。 
一方、国は「働き方改革」の方針のもと、規制強化と同時に

省庁の垣根を超えた協議の場を設けてくれています。そのよ
うな場を東ト協として積極的に活用する事は当然。現執行部
で手分けして対応していきます。 
そして来たる 9/22-23 に開催される「トラックフェスタ
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ど 
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◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
○ 8/27（月） 16:30～ 第 2 回本部連絡会(東ト総合会館 6 中会議室) 

  9/22（土） ～23（日） トラックフェスタ TOKYO 2018(代々木公園) 

○ 19/25（火） 15:30～ 正副本部長会議(東ト総合会館 6 中会議室) 
    

     

 

この度、副会長を仰せつかったロジ研
会員の青柳保之です。 
担務は環境委員長、総務委員長代理を

拝命いたしました。 
環境対策事業につきましては、平成

30 年度事業として決まっている事業を
環境委員会でしっかりと検討しながら
進めてまいりたいと考えております。 
幸いにもこれまでの 2期 4年の間、環

境委員に就任しておりましたので、 
委員会の運営については理解してい

るつもりでありますが、不備がありまし

たらご指導のほどよろしくお願いしま

す。 

ロジスティクス研究会員 
東ト協 副会長 青柳 保之 
〔文京支部 青柳運送㈲〕 

 

 

この度、副会長の大役を仰せつかりま
した鎮目です。どこまで出来るかわかり
ませんが、受けたからには精一杯頑張る
所存です。ロジ研の皆様のご支援・ご指
導何卒よろしくお願いいたします。 
早いもので私自身この物流業界に身

を置いて 40 年を過ぎようとしている事
にごく最近気づいてしまい、ふと自社 

ロジスティクス研究会員 
東ト協 副会長 鎮目 隆雄 
〔深川支部 ㈱フコックス〕 

 

〔多摩支部 ㈱ＮＴＳロジ〕 

 

 

 
左上段から浅野氏、半田氏、中村氏、篠本氏 

左下段から篠﨑氏、林氏、大髙氏、森髙自動車交通部長、 

田中本部長、高山支局長、山田氏、嶋村氏 

 
【全員による締めの円陣】 

 
 

 


